
Auswertung der Fragebögen

Barrierefreier Bahnhof in Brock?



Wie zufrieden sind Sie mit der bröcker 
Unterführung?



Finden Sie die aktuelle Situation der Unterführung für 
Fahrräder geeignet?



Wie würden Sie zurzeit mit dem Fahrrad von  
Ostbevern nach Brock bzw. von Brock nach Ostbevern 

fahren?



Würden Sie sich ggf. bei einem Umbau beteiligen?



Wie würden Sie die Unterführung verbessern wollen?



Fahrstuhl über die Schienen 



Bemerkungen

• Die Unterführung ist gefährlich für ältere 
Leute

• Es wird ungern der Weg durch die 
Unterführung genutzt, weil sie schwer zu 
bewältigen ist

• Über die Überführung zu fahren ist 
lebensgefährlich 

• Warnhinweise an der Hauptstraße einrichten, 
um auf Fahrradfahrer aufmerksam zu machen



Bemerkungen

• Schlechte Busverbindungen

• Wandbemalung wurde bemängelt 

• Unterführung stinkt 

• Zu wenig Parkplätze 

• Zu wenig Licht (Lösung: Lampe)

• Früher saßen keine Frauen/Mütter mit im 
Vorstand, die Geldfrage stand im Vordergrund


